



Elena Valenciano abraza a Begoña Piñeiro, presidenta de la tertulia feminista Les Comadres, en la entrega del premio Rosa Manzano al Tren de la Libertad, ayer, en la sede nacional del PSOE. :: EFE



La batucada Re-percusión Feminista animó con sus instrumentos y cánticos reivindicativos la manifestación que recorrió las calles de Gijón. :: LUIS SEVILLA



Más de 600 mujeres participaron en la carrera popular que tuvo como punto de partida y de llegada la plaza de España de Avilés. :: SERGIO LÓPEZ

arropó en este contar de mujeres, para clamar que «hoy en España existe el riesgo de que los derechos sociales, y en concreto los de las mujeres, retrocedan más de tres décadas». El presidente dijo que «no debemos conceder que un gobierno pueda desentenderse de los daños de sus políticas» y reclamó al Ejecutivo de Mariano Rajoy que retire su reforma del aborto y busque «siempre el consenso».

Hubo reproches para el PP por respaldar «la propuesta regresiva del Gobierno central», pero también se

refirió, sin nombrarlo, a Foro Asturias, de quien dijo que «da la llamada por respuesta cada vez que se le pregunta su criterio; parece poco valiente, por no decir francamente cobarde, eludir la opinión sobre un asunto de tanta dimensión social».

A ese malestar tuvo que hacer frente la alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón. La regidora por parte de Foro no tuvo reparo en acoger en la sala de recepciones el acto institucional promovido por el Consejo de Mujeres, que, con los votos en contra del

PP y la abstención de Foro, optó por centrar en la reforma del aborto un decálogo de '8 puntos para el día 8'. Una a una, diez mujeres del Consejo fueron leyendo los ocho puntos en cuestión, principados con la consigna «exigimos la retirada de este anteproyecto de ley», además del prólogo y la conclusión.

Distintas sensibilidades

Previamente, Moriyón había actuado de introductora del acto institucional, con referencias a dejar «al margen las distintas sensibilidades políticas» y a la historia de la lucha por la igualdad, y volvió a tomar la palabra para despedir a un auditorio femenino marcadamente envejecido. Ya al final, y con la sala llena, una voz imperativa e insistente instó a Moriyón, su anfitriona, a «pronunciarse» sobre el anteproyecto de ley de Gallardón. Era María del Mar Zapico, esposa del exsecretario general del PSOE gijonés, José Manuel Sariego. La regidora esquivó la respuesta directa recordando su respaldo al evento y a las políticas de igualdad, pero fue de nuevo interpelada porque «usted gobierna para quienes la votaron y para quienes no la votaron».

«Un Gobierno no puede desentenderse de los daños de sus políticas», advirtió el presidente

La mujer de un dirigente del PSOE de Gijón interrumpió a la alcaldesa para exigirle que se «pronuncie»

Por primera vez, medio centenar de asociaciones y plataformas se unieron en un frente común

La brecha salarial, la violencia machista o el techo de cristal también protagonizaron cánticos

Por la tarde, y con el tiempo de su parte, fueron muchas las personas, hombres y mujeres de todas las edades que salieron a la calle para reivindicar su «derecho a decidir».

Cientos de asturianos se reunieron en el gijonés paseo de Begoña, en respuesta a la convocatoria del Movimiento Feminista de Asturias, que aglutina a medio centenar de asociaciones y plataformas de todo el Principado. «La realidad es tan demolidora que hemos decidido, por primera vez, unirnos todos en un frente común», explicó Ángela García, de la plataforma Nosotras Decidimos. Junto a ella, Henar Díaz, de Avilés Decide, señaló que «es denigrante tener que estar todo el día defendiendo algo –por el aborto– que debería ser un derecho básico».

Con el anteproyecto de Gallardón como objetivo principal, pero sin olvidar «la brecha salarial, la violencia machista o el techo de cristal a que se enfrentan cada día las mujeres», la manifestación continuó su recorrido, finalizando en la plaza del Marqués, donde la cantante Anabel Santiago fue la encargada de leer un manifiesto que concluyó con la petición de dimisión del ministro de Justicia.

tarifas dchatear, dgooglear, dcharlar, dwasapear...

nuevas tarifas de móvil

dTODO

desde **10€**
al mes
(IVA incluido)

tiendas telecable | 900 222 111 | telecable.es

Nuevas tarifas de Contrato. Tarifa dTODO 10: llamadas 1 cént./min. (19 cént. est. llamada), SMS 12 cént. y 200MB de navegación por 10€/mes. Tarifa dTODO 15: llamadas 1 cént./min. (19 cént. est. llamada), SMS 12 cént. y 1GB de navegación por 15€/mes. IVA incluido. Consulta el resto de condiciones en tiendas telecable, 900 222 111 y telecable.es.



telecable
auténtica fibra asturiana